

Test sobre la fe, la razón y la existencia de Dios

* Obligatoria

* Este formulario registrará su nombre, escriba su nombre.

1. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es correcta sobre Agustín de Hipona? * (1 Punto)

- Para alcanzar la vida eterna, un cristiano únicamente tiene que tener fe en que Dios existe y seguir los dogmas de la Iglesia.
- Agustín trató de conciliar el dogma cristiano con la filosofía de Aristóteles, principalmente.
- La razón sirve para hacer comprensibles los dogmas de la fe.
- Por influencia de su madre y la lectura de Cicerón se convirtió al maniqueísmo.

2. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es correcta sobre Tomás de Aquino? * (1 Punto)

- La razón sirve a la fe a construir la Teología.
- Los preámbulos de la fe son aquellas verdades a las que no se puede acceder mediante la razón, sino solo a través de la fe.
- Tomás trató de conciliar el dogma cristiano con la filosofía de Platón, principalmente.
- Se puede demostrar a priori la existencia de Dios.

3. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es correcta sobre Guillermo de Ockham? * (1 Punto)

- La fe y la razón son compatibles.
- Defendió que la Iglesia se enriquezca para tratar de alcanzar la grandeza divina.
- La inmortalidad del alma es un asunto que puede ser explicado racionalmente.
- La existencia de Dios cae fuera de los límites que puede alcanzar la razón.

4. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es incorrecta? * (1 Punto)

- Según Agustín de Hipona, la fe guía a la razón para que pueda conocer a Dios.
- Según Tomás de Aquino, la existencia de Dios no es evidente en sí misma, pero sí para nosotros.
- Según Agustín de Hipona, la razón permite explicar los dogmas de fe.
- Según Guillermo de Ockham, no es posible demostrar racionalmente la existencia de Dios.

5. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es incorrecta? * (1 Punto)

- El dios de los deístas tiene características antropomórficas y personales.
- El deísmo es una doctrina que reconoce un dios como autor de la naturaleza, pero sin admitir revelación ni culto externo.
- El dios de los teístas conoce e interviene en el mundo.
- El teísmo es la creencia en un dios como ser superior, creador del mundo.

6. El argumento ontológico de Anselmo de Canterbury dice que... * (1 Punto)

- Dios no puede existir solo en el pensamiento, sino que existe también en la realidad, porque si no sería lo más grande que se puede pensar.
- Dios existe, pero solo en el pensamiento, como la cosa más grande que podemos pensar, aunque no tengamos noticia de él en la realidad.
- Dios no existe, pues es lo más grande que se puede pensar y, si no existiese en la realidad, no sería lo mayor que se pudiera pensar.
- Dios existe, pero solo en la realidad, como la cosa más grande que puede haber, aunque no en el pensamiento, pues es infinito.

7. Según Gaunilo de Marmoutier... * (1 Punto)

- en su obra *Monologion*, los diferentes grados de perfecciones de los seres remiten a un ser supremamente perfecto: Dios.
- la isla más maravillosa que puede ser pensada tiene que existir.
- si Dios es lo más grande que puede ser pensado, entonces Dios existe.
- es posible demostrar la existencia de Dios a posteriori.

8. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es correcta? * (1 Punto)

- Según la vía de la contingencia, Dios es un ser perfectísimo.
- Según la vía del ordenamiento a un fin, Dios es necesario.
- Según la vía del gobierno del mundo, Dios dirige a todos los seres vivos a su fin.
- Según la vía del movimiento, Dios es un motor inmóvil.

9. ¿Cuál de las siguientes afirmaciones es incorrecta? * (1 Punto)

- Según la vía de la causalidad, no es posible una regresión infinita de causas eficientes.
- Según la vía del gobierno del mundo, Dios es una inteligencia ordenadora.
- Según la vía de la contingencia, no existe nada que sea necesario.
- Según la vía de los grados de perfección, en el mundo hay cosas con mayor o menor perfección.

10. ¿En qué consiste el argumento del diseño inteligente? * (1 Punto)

- En señalar que la complejidad de un ojo depende del diseño que su creador le haya dado, es decir, de Dios.
- En postular la existencia de Dios a partir de la observación de su propia complejidad.
- En comparar la complejidad de una herramienta con la del universo para concluir que ambas precisan de un artífice o inteligencia creadora.
- En decir que si un reloj ha sido diseñado para cumplir una determinada función, Dios también cumple con sus propios objetivos.

Este contenido no está creado ni respaldado por Microsoft. Los datos que envíe se enviarán al propietario del formulario.